

Anfrage	Stadtverwaltung Mühlacker	26.06.2023	S23-045-66
Betreff: Basketballkorb Mühlhausen/Enz		Fragesteller: StRin Dr. Fuchs	Datum: 23.05.2023

- öffentlich -

Frage:

Vor Sanierung der Enzthalle und Bau des Jugendtreffs gab es am kleinen Parkplatz vor der Halle mindestens ein Basketballkorb. Jugendliche haben mich angesprochen, ob es nicht die Möglichkeit gäbe, in Mühlhausen wieder einen Basketballkorb aufzuhängen, dort oder an einer anderen geeigneten Stelle, z.B. beim Bolzplatz.

Da Kinder und Jugendliche auch auf dem unteren Bereich des Sportplatzes wegen des Mähroboters nicht mehr kicken dürfen, sind die Freizeitsportmöglichkeiten außerhalb des Vereins doch sehr eingeschränkt.

Antwort:

Durch den Wegfall einiger Stellplätze wurde der Basketballkorb an dem von Ihnen beschriebenen Parkplatz entfernt.

Auf den Bolzplätzen in Mühlacker werden derzeit sukzessive die alten Tore erneuert. Je eines der beiden mit einem Basketballkorb-Aufbau. Auch für Mühlhausen ist diese Lösung vorgesehen.

Da das Basketballspielen auf einem Rasenplatz nicht ideal ist, entspricht dies nicht einem vollwertigen Ersatz der ursprünglichen Anlage. Zum Werfen von Körben ist die Anlage aber funktional und kann kurzfristig hergestellt werden.

gez. Schneider
Oberbürgermeister